

Sufre la embajada de Rusia en Siria dos ataques terroristas



La Habana, 28 dic (RHC)- La embajada rusa en Damasco, Siria, ha sufrido este miércoles, dos ataques, según ha confirmado el Ministerio de Exteriores de Rusia.

El 28 de diciembre, a las 13:00 y 13:19 (hora de Moscú), ese complejo oficial de Rusia volvió a sufrir ataques terroristas, indica el comunicado ministerial.

Un proyectil de mortero "que, por una feliz coincidencia, no explotó" cayó en el patio del complejo de edificios administrativos, mientras que otro aterrizó "en las inmediaciones".

(RT)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116873-sufre-la-embajada-de-rusia-en-siria-dos-ataques-terroristas>



Radio Habana Cuba